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令和５年度第１回千曲市教育委員会定例会会議録 

 
１．日 時 

令和５年４月２６日（水）午前９時００分から午前１０時１０分 

 

２．場 所  

千曲市役所 ３０２会議室 

 

３．会議日程 

  １．開会 

  ２．教育長あいさつ 

  ３．提出議案 

４．報告事項 

５．その他 

６．閉会 

 

４．議 題 

○議 案 

  議案第１号  千曲市教育支援委員の委嘱について 

議案第２号  千曲市総合教育センター企画運営委員会委員の委嘱について 

 議案第３号  千曲市公民館運営審議会委員の委嘱について 

 議案第４号  千曲市文化会館運営委員会委員の委嘱について 

議案第５号  千曲市文化財保存活用地域計画協議会委員の委嘱について 

議案第６号  千曲市文化財保護審議会委員の委嘱について 

議案第７号  千曲市文化財調査員の委嘱について 

議案第８号  令和５年度教育施設工事・修繕計画調書について 

 

〇報告事項 

報告第１号  令和５年４月１３日千曲市議会委員会報告について 

報告第２号  令和５年度外国語指導助手の学校配置について 

報告第３号  ＪＦＡこころのプロジェクト「夢の教室」2022年度実施報告書 

報告第４号  教育長、部・課長報告について 

報告第５号  行事の共催・後援について 

報告第６号  ５月の各課の行事予定について 

５．その他 

（１）次回定例会の開催について 

  （２）その他 

６．出席者 

○委 員 

小松信美教育長   坂本孝夫職務代理者   中村洋一委員 

松田祐子委員   新海敦子委員  吉味淳委員 

 

○教育委員会担当部局 

  小岩教育部長、吉池文化創造担当部長（歴史文化財センタ－所長事務取扱い）、小林教育総務課長、

宮坂生涯学習課長、町田スポーツ振興課長、小野文化課長、 

高野第一学校給食センター所長、相沢第二学校給食センター所長、田中総務係長、丸山総務係主査 
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１．開会  教育部長 

 

２．教育長あいさつ  教育長 

 

３．提出議案  （教育長進行） 

 

【議案第 １号】  千曲市教育支援委員の委嘱について 

     教育総務課長 －資料に基づき説明－ 

   委員        赤塚正一先生にもお入りいただいており、特別支援教育についての正し

い理解、適切な子供たちへの支援という事で、ご指導頂けると思います。 

教育長        貴重なご意見ありがとうございます。非常にお忙しい先生ではあります

が、千曲市の為に快くご快諾頂きました。赤塚先生と一緒に会議が出来

る事自体が私たちにも研修の場になると思います。 

〈異議なし〉 

 

【議案第 ２号】  千曲市総合教育センター企画運営委員会委員の委嘱について 

教育総務課長 －資料に基づき説明－ 

〈異議なし〉 

 

【議案第 ３号】  千曲市公民館運営審議会委員の委嘱について 

 生涯学習課長 －資料に基づき説明－ 

〈異議なし〉 

 

【議案第 ４号】  千曲市文化会館運営委員会委員の委嘱について 

文化課長 －資料に基づき説明－ 

〈異議なし〉 

 

【議案第 ５号】  千曲市文化財保存活用地域計画協議会委員の委嘱について 

文化創造担当部長 －資料に基づき説明－ 

〈異議なし〉 

 

【議案第 ６号】  千曲市文化財保護審議会委員の委嘱について 

文化創造担当部長 －資料に基づき説明－ 

〈異議なし〉 

 

【議案第 ７号】  千曲市文化財調査員の委嘱について 

文化創造担当部長 －資料に基づき説明－ 

〈異議なし〉 

 

【議案第 ８号】  令和５年度教育施設工事・修繕計画調書について 

教育部長 －資料に基づき説明－ 

文化創造担当部長 －資料に基づき説明－ 

〈異議なし〉 

 

４．報告事項 

【報告第 １号】  令和５年４月１３日千曲市議会委員会報告について 

〈質疑なし〉 
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【報告第 ２号】  令和５年度外国語指導助手の学校配置について 

〈質疑なし〉 

 

【報告第 ３号】  ＪＦＡこころのプ 

ロジェクト「夢の教室」2022年度実施報告書 

スポ－ツ振興課長 －資料に基づき説明－ 

〈質疑なし〉 

 

【報告第 ４号】  教育長、部・課長報告について 

 教育長 －資料に基づき説明－ 

〈質疑なし〉 

 

【報告第 ５号】  行事の共催・後援について 

〈質疑なし〉 

 

【報告第 ６号】  ５月の各課の行事予定について 

総務係長 －資料に基づき説明－ 

〈質疑なし〉 

 

５．その他 

【次回定例会の開催について】 

教育長 －次回定例会日程について確認－ 

〈質疑なし〉 

 

【その他】 

総務係長   －学校訪問についての説明－ 

総務係長   －寄附について説明－ 

総務課長   －部活動の地域移行の現状について－ 

生涯学習課長 －成人式の日程について－ 

第 1給食ｾﾝﾀ-所長 －学校給食における食物ｱﾚﾙｷﾞ-の説明会について－ 

  委員          千曲市の学校給食ではどのような対応をするのかという事を、保育園、

幼稚園の保育士さんはじめ、来入児より年下の園児の保護者の方とも共

有をして頂きたい。早い段階での共有により、アレルギーを持っている

お子さんの保護者方の心構えや準備段階に充てて頂く時期が持てるも

のと思います。 

  第 1給食ｾﾝﾀ-所長  そのとおりだと思います。 

文化課長  －寄付・イベントについて－ 

 

６．閉会  教育部長 

 

 


